

PWR122

LED Leuchte mit Magnet



► Verpackungsinhalt

LED Leuchte mit Magnet x1
Netzteil x1
3M Klebstoffe x1
Metallhalterung x1

► Sicherheitshinweise

Stellen Sie das Gerät immer auf eine stabile und gerade Fläche. Bei Stürzen kann es beschädigt werden. Setzen Sie das Gerät nicht direktem Sonnenlicht oder hohen Temperaturen aus, da dieses sonst ebenfalls beschädigt werden kann oder sich die Nutzungsdauer verkürzt.

Stellen Sie das Produkt nicht in der Nähe von Wärmequellen wie Heizkörpern oder anderen Wärme erzeugenden Geräten auf.

Setzen Sie das Gerät nicht Regen, Wasser, Nässe oder hoher Luftfeuchtigkeit aus. Stellen Sie es nicht im Badezimmer oder in der Küche neben einem Wasch- oder Spülbecken auf und vermeiden Sie auf alle Fälle direkten Kontakt mit Wasser.

Versuchen Sie nicht das Gerät zu öffnen.

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf dieses Produkts!

Lesen Sie die Anweisungen und Warnhinweise in dieser Bedienungsanleitung sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt zum ersten Mal verwenden. Bei Nichtbeachtung kann es zu Beschädigungen des Gerätes kommen.

Diese Anleitung wurden mit größtmöglicher Sorgfalt und nach bestem Wissen entwickelt - Irrtum und technische Änderungen vorbehalten.



Elektrische und elektronische Geräte dürfen nach der europäischen WEEE-Richtlinie nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden. Deren Bestandteile müssen getrennt der Wiederverwertung oder Entsorgung zugeführt werden, weil giftige und gefährliche Bestandteile bei unsachgemäßer Entsorgung die Umwelt nachhaltig schädigen können.

Sie sind als Verbraucher nach dem Elektroggesetz (ElektroG) verpflichtet, elektrische und elektronische Geräte am Ende ihrer Lebensdauer an den Hersteller, die Verkaufsstelle oder an dafür eingerichtete, öffentliche Sammelstellen kostenlos zurückzugeben. Einzelheiten dazu regelt das jeweilige Landesrecht. Das Symbol auf dem Produkt, der Betriebsanleitung oder/und der Verpackung weist auf diese Bestimmungen hin. Mit dieser Art der Stofftrennung, Verwertung und Entsorgung von Altgeräten leisten Sie einen wichtigen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt.



Dieses Gerät ist mit der nach der Richtlinie 2014/30/EU und 2014/35/EU vorgeschriebenen Kennzeichnung versehen: Mit dem CE Zeichen erklärt Logilink®, eine registrierte Marke der 2direct GmbH, dass das Gerät die grundlegenden Anforderungen und Richtlinien der europäischen Bestimmungen erfüllt. Diese können online auf www.logilink.de angefragt werden. Alle Handelsmarken und registrierten Marken sind das Eigentum ihrer jeweiligen Inhaber.
2direct GmbH - Langenstück 5 D-58579 Schalksmühle

▲ Bedienung

■ Aufladen PWR122

Laden Sie das PWR122 mit dem mitgelieferten Netzteil auf.



■ Netzschalter

Schaltet PWR122 durch Drücken des Netzschalters ein und aus.



▲ Installationsmethoden

■ Verfahren A

Kleben Sie die mitgelieferte 3M Klebefolie auf den Metallhalter.



■ Verfahren B

PWR122 hat 2 Magnete, die an den Edelstahlbügeln befestigt sind, und kann auf jeder Oberfläche aus Eisenmaterial befestigt werden.



PWR122

Magnetic LED Light



► Package Contents

Magnetic LED Light x1
Power Supply x1
3M Adhesives x1
Metal Holder x1

► Safety Instructions

Put the device **always** on a **stable** and **straight** surface. **It will damage the device if it falls.**
Don't place the device into **direct sunlight** or in **places with high temperature.** This will damage the device or shorten its average lifespan.
Don't place it near **heat sources** like radiators or other heat producing devices.
Don't expose the device to **water, moisture** or high humidity.
Don't place it in the **bathroom** or the **kitchen** near a sink. **Avoid direct contact with water.**
Don't try to open the device.

Congratulations on the Purchase of PWR122!

Please read the manual and safety Instructions before using the product for the first time. Otherwise damage may result.

Elaborated to the best of our knowledge and with utmost diligence we reserve the right of error and technical modifications.



According to the European WEEE directive, electrical and electronic equipment must not be disposed with consumers waste. Its components must be recycled or disposed apart from each other. Otherwise contaminative and hazardous substances can pollute our environment.

You as a consumer are committed by law to dispose electrical and electronic devices to the producer, the dealer, or public collecting points at the end of the devices lifetime for free. Particulars are regulated in national right. The symbol on the product, in the user's manual, or at the packaging alludes to these terms. With this kind of waste separation, application, and waste disposal of used devices you achieve an important share to environmental protection.



This device corresponds to EU directive 2014/30/EU and 2014/35/EU: With the CE sign Logilink®, a registered trademark of the 2direct GmbH ensures, that the product is conformed to the basic standards and directives. These standards can be requested online on www.logilink.de. All trademarks and registered brands are the property of their respective owners.

2direct GmbH - Langenstück 5 D-58579 Schalksmühle

▲ How to Use

■ Charging PWR122

Charge PWR122 with the included power supply.



■ Power Switch

Turns PWR122 ON/OFF by pressing the Power switch.



▲ Installation Methods

■ Method A

Paste the provided 3M adhesive onto the metal holder.



■ Method B

PWR122 has 2 magnets fixed on the stainless steel brackets, it can be fixed on any iron material surface.

